

A Bernard et Céline,

EN NOVEMBRE 1978 Bernard m'avait rendu visite à Fontanès, là il m'avait acheté un couple de carneau rouge, il découvrait cette race de pigeons originaire du Nord de la France, 1 an après le 8 décembre 1979 nous créons en semble avec d'autres amis : Fabien Jeanjean, Mario Seni, Ange Pierredon, Raymond Lanvers, Jean-Pierre Abraham et d'autres, le Club Avicole Gardois, une association qui a connue pendant plus de 35 ans une très forte empreinte de Bernard notre ancien président et Président d'honneur .

Ainsi Bernard (comme je l'ai dit) membre fondateur de notre association (1979), aura été 26 ans secrétaire et 9 ans président avant que la cécité totale ne l'enlève à cette passion et le frappe injustement. D'un naturel très rigoureux (parfois trop pour certains) il a œuvré inlassablement pour le Club et particulièrement comme Commissaire Général de nos Expositions et Salons dont 21 fois pour nos salons « Avinature » aux parcs des expositions de Nîmes ou Alès et ensuite « Volailles et Nature » à Vergèze Espace et d'autres manifestations. Sa fonction de chef du garage du matériel roulant à la source Perrier lui donnait des talents pour nous faciliter la tâche lors de nos manutentions et construire avec François des charriots roulants pour déplacer facilement le matériel dans notre local

Il a été un organisateur hors pair pour organiser nos expositions et salons où tout était nickel, tout'en n'étant pas un grand fan de l'informatique. Il a œuvré beaucoup pour organiser nos voyages en Alsace, Touraine, Limoges, Lorraine et mêmes la suisse et l'Allemagne ou nous allions nous ressourcer pour notre passion avicole, là en associant, le tourisme, la culture et le patrimoine aux lieux visités.

Ce couple attaché à la vie de notre association, ou Céline aura été un soutien permanent, aura été aussi de très bon éleveurs surtout en lapins chamois de Thuringe avec un Gp du président en Avignon, palmipèdes dont Rouen clair et oie de Toulouse, Bamtan de Pékin, Worveck, pigeons Strasser et ensuite Dindon en ayant acquis de nombreuses récompenses ; Voir ; Le 2 rue de l'Eglise à Aubord était une vraie ferme dans le village, avec un pigeonnier tour « pied de mule » d'époque

avec sa cave où on vinifié le vin, et les anciennes bergerie de la Famille Lombard.  
Tous ce dévouement bénévole lui a valu d'être nommé officier du Mérite Agricole.

La création du Lapinorama de Codognan permis la création d'une Confrérie sur le lapin ainsi il se trouva Grand Chambellan de la Confrérie de la Rabouillère et du clapier et Céline Chevalier de cette confrérie. Dans cette assemblée sous l'égide du Grand Maître Gérard Michaud, Bernard aura porté haut l'étendard du « lapin sous toutes ses formes » avec Céline qui nous faisait déguster ces terrines de lapins succulentes. Combien de déplacement pour porter haut cet étendard avec la R21 blanche qui avalait les Km pour aller à Grasse, La Canourgue, Périgueux, St Chély d'Apcher, Perpignan et j'en passe, Là en robe de la confrérie il promenait une mère lapine avec ses lapereaux dans un petit charreton, même le tour des arènes de Nimes ont eu droit à cette animation.

Mais Bernard et Céline c'était aussi la convivialité dans leur cour sous le figuier, le rosé y était bon comme le blanc, les jours où votre papa était en forme nous avions droit à « **Lou chi japave, lou biou bramave... e l'autre coun a la fenestre cantave** et repris en cœur **Etoile des Neiges.mon cœur amoureux** et Il y avait aussi **Toca Toca la guitare Manuel** suivi par l'assemblée par un vibrant **Olé »**

Nous présentons à Nicolas, Guilhem vos compagnes et enfants, vous qui avait tant participé aussi à la vie du Club, nos sincères condoléances et notre sympathie.

Condoléances aussi de la part des amis Mosellans et Alsaciens.

Céline et Bernard étaient pratiquement toujours ensemble, tels un couple d'oiseaux exotiques « les inséparables » aussi ils ont voulu partir ensemble.

A Aubord le 14/03/2023

Michel Gabach